

**Betreff:**

Einrichtung einer Vermietstation für Fahrräder in Naurod

**Antragstext:**

**Antrag der SPD-Fraktion:**

„Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass im Ortsbezirk Naurod eine Vermietstation für Fahrräder des Fahrradvermietsystems „meinRad“ von ESWE Verkehr eingerichtet wird und dass der Ortsbeirat bei der Bestimmung eines hierfür geeigneten Standortes frühzeitig eingebunden wird.“

**Begründung:**

Im Juli 2018 wurde von ESWE Verkehr das Fahrradvermietsystem „meinRad“ zur Ergänzung des ÖPNV in Wiesbaden etabliert. Inzwischen wurden 86 Vermietstationen für die mehr als 500 orangefarbenen Fahrräder im gesamten Stadtgebiet eingerichtet. Allein im April 2019 wurden zuletzt 28 neue Vermietstationen eingerichtet, vor allem in den Außenbezirken. So verfügen inzwischen außer den Innenstadtbezirken auch die Stadtteile Amöneburg, Biebrich, Bierstadt, Erbenheim, Klarenthal, Nordenstadt, Schierstein und Sonnenberg über Vermietstationen von „meinRad“.

In Naurod gibt es bisher keine solche Vermietstation. Der Ortsbeirat hält es auch in Naurod für sinnvoll, den ÖPNV auf diese Weise zu ergänzen und bittet daher darum, auch hier eine Vermietstation von „meinRad“ an geeigneter Stelle einzurichten. Der Ortsbeirat bittet darum, bei der Suche und Festlegung eines konkreten Standortes rechtzeitig eingebunden zu werden.

Wiesbaden, 15.05.2019